



CARACAS FC Y LA ACADEMIA PUERTO CABELLO SE DISPUTAN LA COPA BANESCO

Este domingo 9 de julio se disputará la Copa Banesco entre el Caracas FC y la Academia Puerto Cabello Club de Fútbol, partido correspondiente a la Liga FUTVE 2023. A través del deporte, Banesco celebra el talento nacional y construye puentes entre los venezolanos.

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, entra al escenario deportivo una vez más con la celebración de la Copa Banesco, correspondiente a la jornada 18 de la Liga FUTVE 2023. El Caracas FC y la Academia Puerto Cabello son los encargados de hacer rodar el balón este domingo 9 de julio a las 6:00 p.m. en el campo del Estadio Olímpico de la UCV.

El partido tendrá como rivales a dos importantes equipos del fútbol profesional venezolano. El Caracas FC es uno de los clubes con mayor antigüedad y el más premiado con 12 títulos. Por su parte, la Academia Puerto Cabello Club de Fútbol fue fundada en 2014 y empezó en las categorías inferiores hasta alcanzar la Primera División en 2018.

A la fecha, la Academia Puerto Cabello Club de Fútbol ocupa la primera posición de la Liga FUTVE en su temporada 2023, mientras que el Caracas FC es, hasta el momento, el tercer clasificado.

La Copa Banesco es una iniciativa de la institución bancaria para acompañar a los atletas y fanáticos de las diferentes disciplinas deportivas. Bajo esta premisa, en el mes de junio Banesco celebró la Copa Master Padel en Caracas; el torneo fue parte de la edición 2023 del Venezuela Pádel Tour, patrocinado por la institución bancaria. En el básquet, el banco patrocinó de abril a junio la Superliga Profesional de Baloncesto.

A través del deporte, el banco celebra el talento nacional y construye puentes entre los venezolanos. Como parte de su política empresarial, Banesco seguirá apoyando aquellas iniciativas que contribuyan al desarrollo social de la población.

Encuétranos como



BanescoBancoUniversal



@Banesco



Banesco Banco Universal



BanescoenImagenes